

Otro ministro brasileño infectado con COVID-19



Río de Janeiro, 4 ago (RHC) El ministro de la Secretaría General del Gobierno brasileño, Jorge Oliveira, informó que dio positivo en el test de COVID-19 (la enfermedad causada por el nuevo coronavirus), con lo que ya son ocho los ministros del Poder Ejecutivo contagiados desde el inicio de la pandemia.

"Informo que, después de realizar el test RT-PCR para detectar una posible presencia del virus de COVID-19, mi resultado fue positivo", explicó el ministro a través de Twitter.

Oliveira también aseguró que tiene "síntomas leves" y que empezará a trabajar de forma remota a partir de este mismo martes.

El lunes 3 de agosto el ministro estuvo en el Palacio del Planalto (sede del Gobierno) y se reunió con el presidente Jair Bolsonaro y con otros tres ministros: el de Economía, Paulo Guedes; el de Comunicaciones, Fabio Faria, y el de la Casa Civil, Walter Braga Netto.

Precisamente, el último ministro en confirmar el contagio fue Braga Netto, que ayer lunes dijo que dio positivo y que estaba en buen estado y asintomático.

Además de los ocho ministros que ya se contagiaron desde el inicio de la pandemia también dieron positivo el presidente Jair Bolsonaro (que se recuperó la semana pasada) y su esposa Michelle, que

sigue cumpliendo cuarentena.

Mientras el presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, vetó una ley que ordenaba otorgar una compensación económica a los trabajadores de la salud que se hubieran visto 'permanentemente incapacitados' por consecuencias del coronavirus durante la atención médica a pacientes.

El Poder Ejecutivo anuló así los alcances de la ley 1.826, que había sido aprobada por ambas cámaras del Congreso, bajo el argumento de que el pago de esa bonificación impactaría negativamente en el presupuesto del Estado nacional, por lo que resulta "contraria al interés público" e "inconstitucional", señala el texto publicado en el Diario Oficial.

La Presidencia consideró "el mérito de la propuesta y la buena intención del legislador", pero remarcó que la iniciativa contiene "obstáculos legales" que impedirían su aplicación en el contexto de calamidad pública que atraviesa el país por la pandemia.

La ley establecía el pago de 50.000 reales (unos 9.430 dólares) a los trabajadores afectados o, en su defecto, a sus cónyuges, personas a cargo o herederos.

Brasil sigue siendo el segundo país más afectado por la pandemia en el mundo, solo detrás de EE.UU. La nación suramericana registro hasta este lunes un total de 2.750.153 contagios de covid-19, mientras que los fallecidos suman 94.660, según el balance de las autoridades sanitarias.

El propio Bolsonaro, quien ha minimizado el impacto de la crisis sanitaria mundial y puesto el foco en el cuidado del empleo y la economía, dio positivo al coronavirus y tuvo que mantenerse aislado durante dos semanas, hasta que se recuperó.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230609-otro-ministro-brasileno-infectado-con-covid-19>



Radio Habana Cuba